

# Joignez-vous à l'initiative mondiale de prière de JEM

*L'invitation, le 8 février 2024*



La famille mondiale de JEM se réunira à Manille du 3 au 6 septembre 2024 ; l'équipe organisatrice invite tous les membres de JEM, de chaque ministère, de chaque communauté, de chaque lieu et de chaque campus, à s'y préparer. Nous vous invitons à réserver la troisième semaine de chaque mois, de février à septembre, pour la prière et le jeûne communautaires. Nous reconnaissons l'importance de cette période de l'histoire : notre fondateur et père spirituel, Loren Cunningham, est désormais dans la gloire. Simultanément, JEM se retrouve dans une position stratégique pour catalyser un mouvement historique du Seigneur. Pour soutenir cette initiative mondiale de prière, nous partagerons chaque mois

une courte vidéo afin d'inspirer une prière qui soit à la fois unifiée et collective pour les nations, la mission et le corps du Christ. La [Première vidéo](#) nous est proposée par Andy Byrd, de JEM Kona. Joignez-vous à nous le 8 février, jour de prière pour l'initiative de prière de JEM appelée L'invitation, et priez avec nous la troisième semaine de chaque mois.

*Sujet suggéré par David Cole en Nouvelle-Zélande, rédigé par Garth Gustafson au Cambodge. Photo de JEM Battambang, Cambodge.*

1. **Prions pour la rencontre mondiale de JEM à Manille en 2024.** Du 3 au 6 septembre 2024, la famille mondiale de JEM se réunira, rassemblant tous ses étudiants et son personnel pour la première fois depuis 2018. Prions que le plus grand nombre possible se joigne à nous et que cet événement devienne un catalyseur pour notre mission.
2. **Prions pour JEM et cette saison dans laquelle nous sommes.** En écoutant la vidéo de lancement d'Andy Byrd, réalisons l'importance de la tendre saison dans laquelle nous nous trouvons après le décès de Loren, et prions pour que nous ne manquions rien de ce que Dieu a prévu pour le futur de JEM.
3. **Le corps de Christ au niveau mondial.** Alors que nous vivons une période si critique, prions pour que JEM soit un catalyseur et un unificateur clé pour l'ensemble du corps du Christ. Prions pour voir cette génération se tourner vers Dieu et changer le monde.
4. **Un nouveau mouvement au sein de la jeunesse.** De la même façon que Dieu a donné naissance à JEM à travers la vision de vagues de jeunes qui allaient de chaque nation à chaque nation, prions qu'une nouvelle vague d'ouvriers soit lancée dans cette génération, en commençant par la Génération Z et allant bien au-delà.

## Passons à l'action:

1. Contactez vos supporters et vos amis et demandez-leur d'intercéder et de jeûner pendant la troisième semaine de chaque mois, de février à septembre. Commencez par regarder la vidéo de lancement en cliquant sur ce lien : [Y Global Prayer Initiative](#), puis regardez cette vidéo, dans laquelle Darlene parle [Darlene talks about Y Global Prayer Initiative](#).
2. Vous trouverez ci-dessous de brefs résumés des deux vidéos, mais nous vous recommandons de les regarder vous-mêmes.

- Première vidéo : Andy Byrd de JEM Kona évoque la tendre période de réflexion qu'il ressent au sein de JEM après le décès de notre fondateur, Loren Cunningham. Andy estime que c'est l'occasion pour Dieu d'éprouver nos pensées (Psaume 139), de nous réconcilier les uns avec les autres (Matt 5:24), de recevoir un esprit de révélation dans nos cœurs (Eph 1:17-18), et d'acquérir une vision et une clarté nouvelles, afin de pouvoir courir et porter du fruit (Hab 2:2). Andy s'est également souvenu des paroles que Joy Dawson lui avait adressées au téléphone juste avant son décès en 2022. Elle tenait à ce que les responsables de JEM ne perdent pas leur passion pour l'intercession, et elle voulait qu'Andy transmette ce message au plus grand nombre possible de responsables. Andy insiste sur le fait que lui et d'autres responsables ne veulent pas voir la place de l'intercession au sein de JEM s'affaiblir. Peut-être ne sommes-nous pas aussi couverts dans la prière que nous ne devrions l'être. Peut-être sommes-nous plus vulnérables que nous ne le pensons. Andy nous défie d'être comme Bartimée qui criait à Dieu pour obtenir la victoire qu'il savait que Jésus pouvait lui donner. Andy exhorte les JEMiens à être les personnes centrées sur la présence de Dieu qu'il nous a toujours appelés à être, et encourage les responsables à ne pas être si occupés qu'ils ne ferment pas la porte pour crier vers le Père. Il exhorte les bases et les familles à redéfinir leurs priorités et à raviver leur soif d'un style de vie centré sur l'adoration et la prière. Il encourage chaque base à réserver la troisième semaine de chaque mois jusqu'en septembre pour la prière commune. Il nous dit : "Je suis me réjouis de ces mois qui nous attendent et de nous retrouver ensemble à Manille».
- Deuxième vidéo : Darlene commence par remercier tout le monde pour tous les gestes attentionnés qu'elle a reçus suite au décès de Loren. Elle dit que Loren et leurs discussions lui manquent. Pour prendre des décisions, ils allaient toujours ensemble vers Jésus, ce qu'elle peut encore faire, mais seule. Elle souhaite que tous à JEM prennent leurs décisions de cette façon. Dans sa vidéo, Andy mentionne un temps «tendre». Darlene médite sur ce mot. Puis elle raconte avoir été formée à JEM par la parole du Seigneur. C'est le sujet principal du livre de Loren, *Is That Really You God ? (Est-ce vraiment toi, Seigneur ?)*. Dans le curriculum des EFD nous adressons toujours le sujet de comment entendre la voix du Seigneur. Darlene se souvient des premiers jours de JEM. Chaque jour, ils priaient pour les nations. Elle nous pose la question : "Quelle est la parole du Seigneur qui vous a amenés là où vous êtes ?". Nous devons toujours dépendre de la voix du Seigneur. Au cours des premières années de JEM, ils passaient du temps à écouter le Seigneur, et ils allaient les uns vers les autres se réconcilier. Dieu veut nous parler. Jésus a dit : "Je ne fais rien de moi-même, je reçois des instructions de mon Père". Combien plus nous-mêmes ? Résistez à l'ennemi. Cherchez à avoir un cœur pur. Darlene nous rappelle, alors que nous préparons nos cœurs à aller ensemble aux Philippines, que ce sera notre premier rassemblement en six ans. Demandez à Dieu s'il veut que vous alliez aux Philippines. Je crois que Dieu nous parlera lorsque nous serons tous réunis. Je me réjouis de vous voir en personne. Priez, intercédez, marchez ensemble dans l'unité et voyez les choses remarquables que Dieu va faire.

2. Inscrivez votre équipe à YWAM Together 2024 à Manille. Cliquez sur le lien [www.yt2024.com](http://www.yt2024.com) avant le 30 avril pour bénéficier du tarif réduit.

Rejoignez L'invitation. Inscrivez-vous pour recevoir des courriels de prière et trouvez des traductions dans de nombreuses langues à l'adresse [ywam.org/theinvitation](http://ywam.org/theinvitation). N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse [prayer@ywam.org](mailto:prayer@ywam.org) pour nous faire savoir comment vous avez prié, pour nous recommander un sujet de prière ou pour demander un exemplaire préliminaire du guide de prière.

